

Medienmitteilung

Eidgenössische Volksabstimmung vom 28. Februar 2016

Vernünftig, nachhaltig und progressiv: Abstimmungsergebnisse ganz im Sinne der BDP und künftiger Generationen

Das Solothurner Stimmvolk hat überaus deutlich ja gesagt zum Hochwasserschutz und zur Revitalisierung des letzten Teilstücks der Emme.

Der Verpflichtungskredit war bei den Stimmbürgern/innen, der BDP Kanton Solothurn, Regierung und dem Kantonsrat unbestritten. Jetzt wird die Überschwemmungsgefahr gebannt und der Natur wieder mehr Platz verschafft. Zudem steigt der Erlebnis- und Erholungswert und die Sanierung der Altlasten entlang der Emme werden beseitigt.

Auskunft:

Markus Dietschi, Präsident BDP Kanton Solothurn, 079 673 93 78

Christian van den Broeke, Vizepräsident BDP Kanton Solothurn 079 344 24 63

28. Februar 2016